
平成２８年第４回定例会一般質問発言要旨（発言順） 

  平成２８年１２月１９日（月） 

＊印は一問一答方式  

順序 発  言  者 要          旨 答  弁  者 

1 ＊ 吉 沢 章 子 ① 若者の政治・行政参加について 

・川崎ワカモノ未来ＰＲＯＪＥＣＴ 

・区民車座集会（市長×若者） 

・主権者教育 

市 長

教育長

市 民

病 院

病管者

総 企

こども

関係局

② 保育施策について 

・保育所民営化事業 

・需要予測と今後の公費投入 

・社会問題としての「子育て施策」の今後 

③ がん対策について 

・プレシジョン・メディシン 

・セカンドオピニオン 

2 ＊ か わ の 忠 正 ① 川崎駅周辺総合整備計画について 

・川崎駅西口北バスターミナル 

・魅力と活力の向上策 

市 長

財 政

ま ち

関係局

総 企

こども

建 設

② 市内経済活性化について 

・市内企業優先発注の促進 

③ 子育て支援策の拡充について 

・３人以上の兄弟姉妹の入所 

④ 市民サービスの向上について 

・花見・花火大会等のトイレ対策 

3 ＊ 山 田 益 男 ① 夢見ヶ崎動物公園の鳥インフルエンザ対策につい

て 

健 福

関係局

建 設

② 川崎駅西口通歩道の星座モニュメントについて 

③ 南武線連続立体交差事業の進捗について 

4 ＊ 勝 又 光 江 ① 通学路の安全対策について 教育長

建 設

関係局

健 福

教次長② 公園整備について 

③ 新たな駐輪場設置について 

④ 高齢者の移動手段について 

⑤ テニスコート増設について 

5 ＊ 斎 藤 伸 志 ① 川崎市消費者行政推進計画について 副市長

経 労

財 政

関係局② 入札契約制度・発注等検討委員会における検討状況

について 

6 ＊ 浜 田 昌 利 ① 観光振興について 市 長

市 民

経 労

関係局

副市長

こども

環 境
② ひとり親家庭への支援について 

③ 父子手帳について 

④ 食べきり運動について 

7 ＊ 松 井 孝 至 ① 個人情報の紛失について 教育長

建 設

関係局

総 企

教次長② 等々力緑地再編整備に伴う歩行者用信号灯器の撤

去について 

8 ＊ 石 田 和 子 ① 保育所待機児童解消策について こども

建 設

関係局

健 福

教次長② 障がい者支援策、障害者差別解消法の取組について

③ 子どもの貧困対策及び子ども・若者ビジョンについ

て 

④ 通学路の安全対策について 
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9 ＊ 矢 沢 孝 雄 ① 学校給食における地産地消の取組について 教育長

経 労

ま ち

交 通

関係局

財 政

環 境

建 設

教次長

② 生産緑地の指定に関する面積要件緩和等について 

③ ごみ収集車の事故防止対策について 

④ 鷺沼駅再整備とバス交通整備について

10 ＊ 田 村 伸 一 郎 ① 小児等在宅医療施策について 市 長

健 福

関係局

副市長

建 設② 生涯スポーツの推進について 

11 ＊ 大 庭 裕 子 ① 高校生支援策について 

・高校定時制の入学時の納入金など 

市 民

ま ち

交 通

関係局

健 福

建 設

教次長② 西中原中学校夜間学級について 

③ 小杉周辺について 

・総合自治会館の跡地利用 

・国道４０９号の整備と自転車の走行など 

④ 交通不便地域への小型バスの導入について 

12 ＊ 浅 野 文 直 ① 落札業者による緊急工事について 水管者

建 設

財 政

関係局② 落札後の契約辞退業者について 

③ 電子くじにおけるハッシュ値について 

④ 委託業務における検査体制、点数化について 

13 ＊ 添 田  勝 ① 不登校対策とフリースクール支援について 環 境

関係局

教次長

② ごみ処理と温室効果ガスについて 

14 ＊ 重 冨 達 也 ① 避難所の収容可能人数について 総 企

関係局

建 設

② 墓所の循環利用促進について 


